坂校だより



令和元年5月15日 発行 平成31年度 第2号 山口県立岩国高等学校 坂上分校

HP: http://www.iwakuni-sh.ysn21.jp/ (カラー版を御覧になれます。)

坂校へようこそ!

4月9日(火)、1年生と2・3年生の初顔合わせとなる「対面式」を行いました。在校生を代表して、生徒会長の松﨑君が歓迎の言葉を新入生に送り、その後、新入生を代表して村川君が不安な気持ちやこれから頑張っていこうという意気込みを述べました。

坂上分校生79名で頑張っていこうと思います。



坂校生活を充実させるために

4月9日(火)、対面式後に1年生はオリエンテーションを実施しました。高校生活を送るために大切な勉強面や生活面、そして今後の進路に関する大切な話を聞きました。2日目ということもあり緊張した面持ちで真剣に話を聞いてました。まだまだ分からないことはたくさんあると思いますが、一つひとつの事柄を大切にこれからの高校生活を充実したものにしてください。



よろしくお願いします。

4月19日(金)、スクールカウンセラーの菅先生が初来校され、全校生徒に紹介をしました。菅先生には昨年度よりスクールカウンセラーとして坂上分校に来校していただいています。今年度は14回来校される予定です。生徒の面談と同様に、保護者の方々も菅先生との面談が可能ですので、御希望がございましたら、御遠慮なく学校に御連絡ください。



自分自身や周りの人と向き合おう!

4月19日(水)、1年生を対象にスクールカウンセラーの菅先生による「人間関係づくり」を行いました。坂上分校での3年間を24人が力を合わせていろいろなことに取り組んでいかなければなりません。自分自身もそうですが、周りの人たちと向き合っていかなければ物事は進みません。今回の授業を通して、協力することの大切さをあらためて実感することができました。



情報モラル教室(1年生)

4月24日(水)、岩国警察署の署員の方をお迎えして、1年生を対象とした情報モラル教室を行いました。実例をもとにお話をされ、あらためてスマートホン、インターネットや SNS の利用について考えるいい機会となりました。トラブルに巻き込まれない、巻き込まないよう一人ひとりがしっかりと自覚したいと思います。

